



Die Story handelt von einem ausdauernden Esel, einem wilden Hund, einer schlauen Katze und einem nervösen Hahn. (Bild zvg)

Bremer Stadtmusikanten

Drei Familienkonzerte in Hausen, Bonstetten und Affoltern

In den Gemeinden Hausen, Bonstetten und Affoltern finden musikalische Märchenkonzerte über die Bremer Stadtmusikanten für Sextett und Erzählerin statt. Die Veranstaltung ist geeignet für Kinder ab 3 Jahren und der Eintritt ist frei. Am Konzertende wird eine Kollekte eingesammelt.

Initiiert wurden die Aufführungen von Andrea Kobi, die die Musik und den Text zum bekannten Märchen von den Brüdern Grimm in eine schweizerdeutsche Version für ein sechsköpfiges Ensemble überarbeitet hat. Komponiert wurde das musikalische Märchen ursprünglich vom österreichischen Komponisten Erke Duit. Marko Simsa, welcher seit vielen Jahren Kindern die klassische Musik auf humorvolle Weise zugänglich macht, hat die Geschichte

für die Bühne adaptiert. Im Knonauer Amt werden die Aufführungen von den Musikern Antonia Nardone, Corinna Camacaro, Mihaly Fliegauf, Barnabas Völgyesi, Basil Hubatka und Etienne Destraz mitgestaltet und Andrea Kobi führt die Kinder als Erzählerin durch die Geschichte.

Die Zuhörerinnen und Zuhörer dürfen die Musiker bei ihrem Spiel am Klavier, Schlagzeug, Violine, Klarinette, Trompete und Fagott live beobachten und können miterleben, wie sich einige Musiker in Tiere verwandeln. Die Geschichte handelt von einem ausdauernden Esel, einem wilden Hund, einer schlauen Katze und einem nervösen Hahn. Sie sind zwar nicht mehr die Jüngsten, lassen sich aber nicht unterkriegen und wollen auf ihre alten Tage

noch einmal etwas wagen. Sie ziehen nach Bremen, um dort Stadtmusikanten zu werden. Doch auf dem Weg dorthin kommen sie an einem Haus vorbei, worin finstere Gesellen aus voller Kehle ein Räuberlied singen. Da beschließen die vier Musikanten, das Räuberpack mit lauter Musik zu vertreiben. Um dieses Ziel zu erreichen, denken sie sich eine vielversprechende Strategie mithilfe ihrer Instrumente aus und auch die zuhörenden Kinder sind wichtige Komplizen bei der Umsetzung des Plans.

Andrea Kobi, reformierte Kirche Knonauer Amt

Samstag, 31. August, 10 Uhr, ref. Kirche Hausen
Freitag, 6. September, 19 Uhr, Chilegarte Bonstetten
Samstag, 14. September, 10 Uhr, Kirche Affoltern